
Anmerkungen zur Beschlussformulierung siehe TOP 3.9. 
 
Herr Sonntag erklärt, dass die CDU-Fraktion gegen den Beschlussvorschlag stimme, da man nach wie 
vor die Sportstättenbenutzungsgebühr nicht haben wolle. 


